

#CON  
MANOLOJIMÉNEZ

SUMAN 77  
DESAPARECIDOS  
EN COAHUILA  
P24

#CONMANOLOJIMÉNEZ

# SIGÜEN DESAPARICIONES EN COAHUILA

DURANTE LOS 11 MESES DE SU GESTIÓN,  
LA CIFRA OFICIAL ES DE 77 PERSONAS  
DESAPARECIDAS; 20 SON EXTRANJEROS

POR REDACCIÓN

**E**n lo que va de la administración del gobernador Manolo Jiménez han desaparecido 77 personas en Coahuila, de acuerdo con cifras del Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas de la Secretaría de Gobernación. Entre este grupo de personas están 20 extranjeros a quienes se perdió rastro al transitar por esa entidad.

Según estas cifras oficiales, en el primer mes de gobierno de Manolo Jiménez, diciembre de 2023, desaparecieron 5 personas en esa entidad, los 72 restantes se registraron en lo que va del presente año, aunque la cifra que no se denuncia o reporta por miedo puede ser más alta.

En enero de este año, oficialmente desaparecieron 7 personas (5 hombres y 2 mujeres), en febrero, 5 hombres; 8 personas en marzo (4 hombres y 4 mujeres). En se reportó la desaparición de 4 hombres y una mujer. Mayo fue el mes con más reportes de personas desaparecidas, con 15 casos.

En junio pasado la cifra bajó a 4 (dos hombres y dos mujeres). Julio fue el segundo mes con más casos, con 12 reportes (8 hombres y 12 mujeres). Durante agosto se reportaron como desaparecidos a 3 mujeres y 2 hombres, mientras que en septiembre pasado desapareció una persona; en octubre la cifra aumentó a 11.

De acuerdo con el RNPNDNO, el municipio donde más personas han desaparecido es Piedras Negras, con 23 casos (18 hombres y 5 mujeres), seguido de Saltillo, con 20 (17 hombres y 3 mujeres), y en tercer lugar se encuentra Torreón, con 18 (10 hombres y 8 mujeres).

En el municipio de San Pedro se reportaron 2 hombres desaparecidos, lo mismo que en Frontera. En Arteaga fueron 2 hombres y una mujer, y en el municipio de Acuña, dos hombres y dos mujeres están reportadas como desaparecidas.

Muzquiz, Nava y Ramos Arizpe reportaron una persona desaparecida, y existen dos personas desaparecidas sin que se especifique en qué municipio sucedió. El rango de edad de las personas que han desaparecido es entre los 20 y 24 años de

edad (19 personas); de 25 y 29 años (11 casos). Hay 9 personas de 30 y 34, la misma cifra se repite para entre 35 y 39 años.

**EXTRANJEROS  
DESAPARECIDOS**

Se tienen reportadas como desaparecidos en este periodo a 20 extranjeros. Los reportes señalan a 6 hombres venezolanos, 6 de origen colombiano (5 hombres y una mujer), 5 de nacionalidad hondureña (4 hombres y una mujer), un salvadoreño, un dominicano y un guatemalteco. <sup>1</sup>

11

• MESES  
LLEVA  
COMO  
GOBERNADOR.

EN LA  
ENTIDAD

1

• Delitos contra la mujer van en aumento

2

• Durante su gestión han aumentado feminicidios

3

• Se investigan como homicidios dolosos, no como feminicidios.

4

• Con Miguel Riquelme se investigaba con perspectiva de género.



FOTO: CUARTOSCURO



- **CASOS.** En esa entidad continúa la desaparición de connacionales y extranjeros.

